

Beschluss der BAG Frieden & Internationales auf der Tagung vom 05. Januar 2025

WP-01-K3: Frieden in Freiheit sichern – innen und außen

ÄNDERUNGSANTRAG Ä43Ä1

*Antragsteller*in: Gerrit Kurtz*

Status: Zurückgezogen

Antragstext

Von Zeile 1031 bis 1033 einfügen:

Das iranische Regime begeht massive Menschenrechtsverletzungen im eigenen Land und destabilisiert die ganze Region, unter anderem durch seine sogenannte „Achse des Widerstands“ ~~**[nachfolgende Ergänzung streichen]~~ die länderübergreifende Bildung und Unterstützung islamistischer, anti-westlicher, anti-feministischer und anti-israelischer Allianzen**. Wir werden die Sanktionen gegen die Verantwortlichen des Regimes fortlaufend prüfen und weiterentwickeln sowie ihre

Begründung

ADMIN: Übernommen